



Ich weiß jetzt mehr über Hitze(schutz).					
Ich vertraue der Forschung zu Hitze(schutz) mehr.					
Ich fühle mich fähiger, selbst zum Hitzeschutz beizutragen.					
Hitzeschutz ist für mich wichtiger geworden.					
Ich finde Hitzeschutzmaßnahmen sinnvoller als zuvor.					
Ich will mich mehr für Hitzeschutz engagieren als davor.					
Die Inhalte waren spannend, verständlich und informativ.					
Der Workshop war gut organisiert und die Rahmenbedingungen haben gestimmt.					
Ich würde wieder an einem ähnlichen Workshop teilnehmen und ihn weiterempfehlen.					
Der Workshop hat meinen Erwartungen entsprochen und mir Spaß gemacht.					